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Januar-Versammlungsprotokoll 19.01.2018  

Ort:   Frankenheimausschank Holzheim 
Beginn: 20:15 Uhr (3. Freitag im Monat) 
Ende:  23:53 Uhr      

Anwesende 

 ☒ Gerd Benske  ☒ Dennis Boeken  ☒ Udo Cirkel 

☐ Walter Dickmann ☒ Dirk Elskamp  ☒ Bernd Hoeveler  

☒ Markus Kappler  ☒ Dr. Uwe Kirschbaum ☐ Dirk Mainz 

☐ Dr. Roderich Plüschke ☒ Georg Stamos  ☐ Erich Storch 

☒ Jörg Weber  ☒ Klaus Wilms  ☐  

Aspiranten/Gäste 

☐ Hans Wilms  ☐    ☐  

 

Anstehende Termine: 

20.01.2018 Sappeureball Holzheim: Treffpunkt 19:30 Uhr am Pfarrheim 

  gemeldet hatten: Bernd, Georg, Jörg, Uwe, Udo, Klaus und Frank Beyer 

27.1.2018 Scheibenschützenkrönung (per Einladung) 

  Teilnehmen werden Georg, Klaus, Erich und Jörg mit Ehefrauen 

28.1.2018 Grenadierfanfarenkorps Kapellen (Neujahrsempfang) 11 Uhr 

  gemeldet haben Klaus, Markus, Udo und Uwe 

07.02.2018:  Vereinsreiten (1. Mittwoch im Monat, Bierewitz Kaarst) 

gemeldet haben: Bernd, Uwe, Markus, Jörg, Gerd, Dennis, Dirk E 

Georg, Klaus und Udo wollten in den Stall kommen 

03.03.2018 Reitersiegerball Weckhoven->Reitersiegerin Sonja Moll 

gemeldet haben Gerd, Markus mit Susanne, Uwe und Dennis 

21.04.2018: Reitersiegerfest 2018 Schloß Hülchrath 

12/13.5.2018: Sommer-Reitausflug über das Wochenende  
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Klaus begrüßt die anwesenden Reiter zur Januar Versammlung und wünscht allen ein 
frohes neues Jahr. Sein erster Gruß galt unserem Ehrenchef Georg, sowie anschließend 
unserem Allrounder und Reitersieger Jörg Weber.  
 
1) Weihnachtsfahrt Rückblick: Der Ausflug war wieder einmal gelungen, wenn gleich der 
Weihnachtsmarkt nicht ganz das hielt, was wir uns erhofft haben. Insbesondere der 
Busfahrer hat allen gefallen. Ein besonderer Dank galt Markus für die Organisation und Jörg 
für die erneute Organisation des Busses. Für das nächste Jahr haben wir wieder einige 
Optionen: Solingen/Grefrath -> schönes kleines Schloß mit historischem Stadtkern, ähnlich 
Schloß Dyck auch wegen den Ausstellern. Klaus bringt auch noch eine Altstadtführung mit 
Essen im Brauhaus Füchschen ins Spiel. Allerdings muss man sich hier sehr früh darum 
kümmern. 
 
2) Jochen Spicker hat mit Schreiben vom 30.11.2017 seinen Austritt aus dem Reiterverein 
erklärt. Kurioserweise wollte er nach eigener Aussage  2018 wieder mit dem Reiten loslegen 
und hatte noch zum 3.1.2018 zum Vereinsreiten gemeldet. Jochen bittet um Abholung der 
Vereinssachen aus seinem Lager sowie um seine Reitjacke, die sich zur Zeit noch bei Jan 
Schütt befindet. Die Versammlung beschließt aufgrund keinem Interesse an unseren 
Decken, diese zu entsorgen. Idealerweise können wir Jochen noch ein paar Reiterjacken 
abkaufen. Bernd und Klaus kümmern sich um die Abholung.  
 
3) Termine WhattsApp: Klaus bitte darum unsere WhattsApp-Gruppe RvH-Termine für 
Terminabsprachen als Medium zu benutzen. 
 
4) Grimlinghausen Reitersiegerfest: Unseren Verein haben vertreten Gerd, Dennis Jörg 
und Inge. Obwohl der Saal voll war, kam keine richtige Stimmung auf und war auch früh zu 
Ende. 
 
Vereinsreiten am 6.12.2017. Teilgenommen hatten Dennis Uwe, Gerd, Walter, Roderich, 
Dirk M. und Bernd. Es war wieder einmal eine schöne Reitstunde. 
 
Vereinsreiten am 3.1.2018. Teilgenommen hatten nach zu Beginn 8 Zusagen (manche 
Absagen waren auch krankheitsbedingt) lediglich Gerd, Erich und Uwe. Zugeschaut hatten 
Walter, Georg, Klaus und Jörg. Die drei Reiter hatte dabei eine quasi schöne „Einzelstunde“ 
mit auch einigen unvorhergesehenen Ereignissen. Es hatte heftig geregnet und auch das 
Licht in der Halle ist komplett ausgefallen. Aber die Stunde und auch der gemütliche Teil 
später waren klasse.    
 

Reitersiegerfest 2018 Schloss Hülchrath 

Wir werden mit einer Personenanzahl von 150-180 rechnen müssen, wobei angestrebt ist 

nahe bei 150 Personen zu bleiben. Klaus berichtet von der Festausschußsitzung. Es ist 

geplant, ein Taxi-Unternehmen zu beauftragen. Der Unkostenbeitrag für jeden aktiven Reiter 

beträgt 75€. Es wird ein Termin um den 19.2.2018 für den Festausschuß anvisiert. Es muss 

das Foto für die Karten gemacht werden. Bezügl des Essens hat sich auch etwas ergeben. 

Es wird keine Pflichtabnahme mehr geben. Offen ist auch noch die Anzahl genügender 
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Stehtische und vor allem eine ausreichende Anzahl von Hockern. Angedacht sind bei 10er-

Tischen 4-5 Hocker. 

Sommer-Reitausflug im Mai 2018 über das Wochenende 

Bis dato wurde diesbezüglich noch nichts organisiert. Jörg spricht dabei das wohl größte 

Problem an, nämlich die entsprechenden Pferde zu bekommen. Reitstall Tillmann wird nicht 

mehr in Frage kommen. Auch Schmitz und Bierewitz wird wegen der Schützenfestsaison 

kaum möglich sein. Bernd spricht als Gelände den Gemeinweg an, bzw. Riesenbeck. Es gibt 

dort schöne Hotels und tolle Reitwege. Auch eine Besichtigung von Ludger Beerbaums 

Gestüt wäre toll. Es sollte in diesem Fall aber eine örtlicher Berittführer gesucht werden. 

Problematisch bleiben jedoch die Pferde. Jörg wird mit Pferdeverleihern vor Ort Termine und 

Möglichkeiten ausloten. Auch Gastreiter sind möglich, insbesondere mögliche 

Pferdeverleiher. Mögliche Reitgebiete: Nationalpark de Meinweg oder um Haltern. 

Allgemein scheint nun aber die Zeit auch ein wenig zu knapp, von daher steht eher die Frage 

im Raum, einen örtlichen Ausritt für ca. 2.5h  Anfang April (nach Ostern) durchzuführen. Da 

hier die Schützenfestsaison noch nicht angefangen hat, könnten wir auch möglicherweise 

auf hiesige Pferdeverleiher (Bierewitz/Schmitz) zurückgreifen 

 

Punkt Verschiedenes 

1) Jochen soll aus dem Email-Verteiler und WhattsApp-Gruppen entfernt werden 

2) Gerd schlägt vor, Samstags bei Bierewitz gemütliche Schrittrunden zu Pferde 

durchzuführen.  

3) Dirk E. hat den Reitern gegenüber bekanntgegeben, dass er derzeit an RvH-Terminen 

sowohl aus beruflichen als auch privaten/familiären Gründen leider nicht teilnehmen könnte. 

Dies wird auch das kommende Schützenfest betreffen.  

4) Georg  möchte die Vergabe der goldenen Ehrennadeln nur noch in diesem Jahr 

durchführen. Er schlug vor, daß diese Aufgabe zukünftig von Uwe durchgeführt wird. Die 

Entscheidung, wer das machen sollte, wurde auf das nächste Jahr verschoben  

 

5) Markus regt eine Schiffstour von Köln nach Bad Honnef auf Vatertag (10. Mai) an 

6) Bernd und Klaus berichten von einer recht unentspannten Stimmung im Komitee des 

BSV. Auch die reibungslose Zusammenarbeit zwischen altem und neuem Oberst klappt 

weniger. Insbesondere auch, weil der neue Oberst Friedel Müntnich viele Aufgaben aus 

seinem Themengebieten lieber auf andere Schultern verteilen möchte. 

 

Schriftführer  

Uwe Kirschbaum 


